

Zwei Generationentreffen

Wir waren mit unseren Kindern vom 2. Kindergarten im Seniorenheim Aarburg zu Gast.

Einige Aussagen der Kinder

Heute durften wir mit den Bewohnern Eier färben. Das war richtig toll.

Lustig war: Wir durften grosse Schürzen und Handschuhe anziehen.
Ganz lustig war, dass die Handschuhe danach voller Farbe waren.

Mir hat gefallen,
dass wir Eier färben durften.
dass es Gumibärli, Popcorn, und Caprisonne zum Znüni gegeben hat.
dass ich mit den alten Leuten sprechen konnte.
dass ich den alten Leuten helfen konnte.

Es war ein Mann, der hat geweint. Ich habe gedacht, er ist traurig. Frau Lüscher hat mir dann gesagt, er weint vor Freude, dass wir hier sind. Ich wusste nicht, dass man vor lauter Freude weinen kann. Dieser Felice hat mir gefallen.

Es ist so schön da, ich will gleich bleiben.

Es gab eine Frau, die konnte nicht sprechen, doch ich habe gemerkt, dass ich mit dieser Jacqueline mit den Augen sprechen konnte.

Ich möchte wieder gehen,
weil es da Gumibärli zum Znüni gibt
weil ich helfen möchte und mit den Leuten reden möchte.
Weil ich jetzt weiss wie die Leute heissen und ich sie kenne.